



Pièces	7 Pièces
Superficie	173 m²
Référence	83949404
Prix	1 250 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Idéalement située proche du centre d'Antibes à pieds, cette maison/appartement en duplex de 173 m² loi carrez en copropriété très discrète vous offre : 1 spacieux séjour avec cuisine américaine de 69 m² ainsi que 5 chambres, avec possibilité de faire une 3^{ème} salle d'eau .Vous serez charmés par une ambiance moderne et raffinée, 4 expositions pour un bel ensoleillement, un grand jardin plat idéal pour les enfants.Vous souhaitez allier le confort d'une villa tout en étant aux portes de la ville ? N'hésitez pas à visiter votre futur cocon familial proche de toutes les commodités à pieds !Les ...

Ideally located close to the center of Antibes on foot, this duplex house/apartment of 173 m² Carrez law in a very discreet co-ownership offers you: 1 spacious living room with open-plan kitchen of 69 m² as well as 5 bedrooms, with the possibility of a 3rd Bathroom .You will be charmed by a modern and refined atmosphere, 4 exposures for lots of sunshine, a large flat garden ideal for children.Do you want to combine the comfort of a villa while being at the gates of the city? Don't hesitate to visit your future family cocoon close to all amenities on foot!Information on the risks to which this ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

